



Perolehan PBB Ditarget Rp 46,7 M

YOGYA (MERAPI) - Sebanyak 91.509 lembar Surat Pemberitahuan Pajak Terutang (SPPT) Pajak Bumi dan Bangunan (PBB) wilayah Kota Yogyakarta mulai dibagikan. Pemkot Yogyakarta menargetkan tahun 2014 penerimaan PBB mencapai Rp 46,7 miliar.

Kepala Dinas Pajak Daerah dan Pengelolaan Keuangan (DPDPK) Kota Yogyakarta, Kadri Renggono mengatakan, jumlah SPPT yang tahun ini memiliki ketetapan pajak sebesar Rp 50,74 miliar. Namun dalam penarikan pajak selalu ada permasalahan yang dihadapi sehingga target lebih kecil dari ketetapan pajak.

"Masalah yang dihadapi seperti kecenderungan membayar mendekati jatuh tempo. Selain itu ada wajib pajak yang berdomisili di luar

daerah sehingga penyampaian SPPT terlambat," kata Kadri di sela penyampaian SPPT kepada lurah dan camat di Balaikota, Kamis (23/1).

Tahun 2013 target pajak PBB ditetapkan Rp 42 miliar dengan realisasi Rp 44,35 miliar. Penerimaan PBB selama ini menduduki peringkat ketiga dari total pendapatan penerimaan pajak daerah.

Setelah disampaikan ke lurah dan camat SPPT PBB akan didistribusikan ke warga selaku wajib pajak. Batas akhir penyampaian SPPT PBB pada 31 Maret 2014. Sedangkan jatuh tempo pembayaran PBB pada 30 September 2014.

Untuk memaksimalkan penerimaan PBB, pihaknya akan membentuk tim penagihan PBB dan penyampaian SPPT PBB. Pembayaran

massal dan jemput bola pelayanan pembayaran PBB di kelurahan. "Loket pembayaran PBB juga akan dibuka di kecamatan saat mendekati jatuh tempo," imbuhnya.

Sementara Sekda Kota Yogyakarta Titik Sulastri mewakili Walikota Yogyakarta Haryadi Suyuti mengharapkan camat dan lurah segera mendistribusikan SPPT PBB itu ke warga. Menurutnya suatu kewajaran jika ada wajib pajak di luar daerah sehingga ada keterlambatan. Namun hal itu menjadi kewajiban bersama untuk mengatasinya.

"Menjadi tugas lurah untuk membagikan kepada warga sebelum batas akhir. Diharapkan camat dan lurah serta instansi terkait menjadi fasilitator pajak yang ramah bagi warga," ucapnya. (Tri)-a

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pajak Daerah dan Pengelo	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 14 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005